

L'escalier du Grand Hôtel retrouvé

Une tâche bien singulière attendait une poignée d'archéologues en herbe, hier, face à l'embarcadère de Tamaris. Une opération de "fouilles" a été organisée par la Ville, dans le cadre des Journées européennes du patrimoine. Le but : « mettre à jour l'ancien escalier du Grand Hôtel », expliquait l'archéologue municipale, Béatrice Tisserand. L'ouvrage en pierres de taille, datant du siècle dernier, situé depuis 2015 sur une Aire de valorisation de l'architecture et du patrimoine (Avap), pourrait disparaître. « L'idée est de le mettre en valeur, avant l'arrivée des bulldozers de TPM. Et de leur soustraire aussi le maximum de vestiges. Ce sont autant de témoignages du passé de ce quartier et de notre ville ». Un parking-relais sera bientôt construit ici. « Les travaux devraient commencer avant la fin de



Les fouilles ont été fructueuses, hier, au pied du Grand Hôtel de Tamaris. Le terrain, meuble après la pluie, a laissé bien vite apparaître les premières marches en pierres taillées.

(Photos J. T.)

l'année. Nous espérons conserver au moins l'escalier, voire le puits et quelques bosquets typiques ». Un autre trésor était à mettre à

nu. Une ancienne rocaille et ses quatre têtes de taureaux ; coincés entre les deux séries de marches du "fer-à-cheval". « Ce n'est pas

exclu que des restes subsistent sous la végétation qui a énormément poussé depuis », concluait Béatrice Tisserand.

J. T.



Voici le grand hôtel avec son escalier majestueux, tel qu'il était visible au siècle dernier.



Entre les deux parties de l'escalier en "fer-à-cheval", l'ancienne rocaille, envahie par la végétation.